





Matilde Iadrón de Guevara y Rodrigo Alonso, al centro, durante la grabación para Telemundo.

El "pacto sublime" será conocido en Estados Unidos

A través de Telemundo, que grabó el caso para el espacio "Ocurrió así".

Un equipo de la Cadena Internacional Telemundo, encabezado por el chileno Rodrigo Alonso, está en Chile realizando una serie de reportajes que serán exhibidos a varios millones de televidentes en toda América.

El profesional es el reportero internacional del espacio "Ocurrió así", el mismo en el que Cecilia Bolocco conduce la sección de espectáculos y entretenimiento. La idea es hacer entre diez y doce notas en los nueve días que permanecerán en el país.

Las grabaciones comenzaron ayer con una entrevista a Matilde Iadrón de Guevara, la escritora que se enamoró de un delincuente y cuya historia dio origen a un suplemento diario de quince capítulos firmado por M. Lamordes y publicado por LAS ÚLTIMAS NOTICIAS, con el nombre de "Pacto Sublime".

El caso tuvo ribetes realmente espectaculares, ya que la escritora sobrevivió con la mitad de los 70 años, en tanto

El "Pacto sublime" será conocido en Estados Unidos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El "Pacto sublime" será conocido en Estados Unidos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)